

Einladung zur Konfus-Zeit 2023/24 der Gemeinden St. Ansgarii und Unser Lieben Frauen

Hallo !

wir schreiben Dir und Deinen Eltern, um Dich ganz herzlich zu unserer Konfus-Zeit einzuladen. Mit Dir zusammen schreiben wir alle Jugendlichen aus unseren beiden Gemeinden an, die bis zum Sommer 2022 vierzehn Jahre alt werden. Dies ist in der Regel das Alter, in dem Jugendliche konfirmiert werden. Die nächste Konfus-Zeit, zu der wir Dich einladen, beginnt im Juni 2021 und dauert ein Jahr.

Was passiert in der Konfus-Zeit?

Du triffst Dich mit Gleichaltrigen und es gibt eine gemeinsame Konfusfahrt. Wir sprechen über die Grundlagen des christlichen Glaubens, Du kannst Dich mit anderen austauschen und eigene Antworten auf Fragen wie diese finden: „Was glaube ich? Was ist mir wichtig? Wie will ich leben?“ Im Verlauf des Jahres wirst Du entscheiden können, ob Du Dich konfirmieren lässt oder nicht. Die Konfirmation ist Dein „Ja“ zur Taufe. Wenn Du noch nicht getauft bist, ist das natürlich kein Problem: Du kannst Dich während der Konfus-Zeit taufen lassen.

Mehr erfährst Du in dem Flyer über die Konfus-Zeit mit Informationen zu den unterschiedlichen Gruppen, den wir diesem Brief beigelegt haben.

Wenn Du Interesse und Lust hast, melde Dich bitte **in der Anmeldephase vom 01. September bis 30. September 2022** mit dem doppelseitigen Anmeldeformular im Gemeindebüro unserer Gemeinden an.

Die Plätze in den jeweiligen Gruppen sind begrenzt. Da es keine Garantie auf einen Platz in der bevorzugten Gruppe gibt, *gib bitte auch Zweit- und Drittwünsche an*. Wir werden Dir nach Möglichkeit einen Platz in einer der Gruppen zur Verfügung stellen.

Wichtig ist für Dich und Deine Eltern zu beachten: Die Fahrten gehören bei uns fest zur Konfus-Zeit dazu und sind damit verpflichtend. Der Eigenanteil für die Konfusfahrt beträgt ca. 295 Euro (Insel- und Waldgruppe) bzw. 650 Euro (Berggruppe). In Einzelfällen sind Zuschüsse über die jeweilige Gemeindediakonie möglich. Deine Eltern können sich in diesem Fall gerne an uns wenden.

Eine Anmeldebestätigung erhältst Du bzw. Deine Eltern per E-Mail im Oktober 2022. Für weitere Fragen zur Konfus-Zeit und zur Taufe stehen wir gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns sehr darauf, Dich kennenzulernen!

Herzliche Grüße,

Pastor Sebastian Renz

Pastor Benedikt Rogge

Diakonin Elisa Schulz

P.S.: Falls Dir Jugendliche in Deinem Alter, aus Deiner Schulklasse oder Deinem Freundeskreis einfallen, die auch Interesse an der Konfus-Zeit haben, die dieses Schreiben aber nicht erhalten haben (wir haben nur die Adressen unserer Gemeindeglieder), kannst Du die Informationen gerne weiterreichen oder uns bitten, ihnen das Schreiben per Post oder E-Mail zu versenden. Die Jugendlichen müssen nicht zu unseren Gemeinden gehören.